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教 育 委 員 会 定 例 会 
 

日 時：令和２年８月２１日（金） 
午前９時 30分～午前９時 51分 

場 所：防災コミュニティセンター206会議室 
 
出席者：教育長 髙橋 正  教育委員 小松泰子、貴田太史、西山清和、山田貴子 
 
事務局及び出席者：川﨑教育指導担当課長、冨士川社会教育課長、大滝図書館長 
         二見美術館副館長、鈴木指導主事、櫻井管理係長 
 
髙橋教育長 皆さん、おはようございます。お忙しい中お集まりいただきまして、ありが

とうございます。ただいまの出席者数は５名です。地方教育行政の組織及び運営に関
する法律第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、これより令和２年湯
河原町教育委員会８月定例会を開会いたします。本日の議事日程は、お手元に配布の
とおりでございます。会議録署名委員は、会議規則第３５条の規定により、西山委員、
山田委員の２名を指名させていただきます。よろしくお願いいたします。 

   それでは、非公開とする案件につきまして、お諮りいたします。（１）議決事項の
議案第２９号 令和２年度就学援助費の決定について、（２）協議事項 協議第１６
号 令和２年度９月補正予算（案）について、協議第１７号 湯河原町駐車場条例の
一部を改正する条例の施行期日を定める規則についてでございます。議案第２９号に
ついては個人情報を含む内容でございます。協議第１６号・第１７号につきましては、
今後、町部局で決定される事項でございますので、未成熟なものでございます。この
３件につきましては、非公開とさせていただきたいと思いますが、ご異議ございませ
んか。 

委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、議案第２９号、協議第１６号、協議第１７号の３件につきまして

は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き及び会議規
則第３３条第１項の規定により、非公開といたします。 

 
  議事録の承認 
  （１）令和２年７月教育委員会定例会議事録の承認について 

髙橋教育長 次に、議事録の承認に入らせていただきます。（１）令和２年７月教育委員
会定例会議事録の承認について、事務局から説明をお願いします。 

櫻井管理係長 お手元の令和２年７月教育委員会定例会議事録をお願いいたします。 
  ※ 修正なし 
髙橋教育長 説明が終わりました。議事録について、質疑等はございませんか。 
委員 質問、意見等なし 
髙橋教育長 ないようでしたら、令和２年７月教育委員会定例会議事録については、承認

することにご異議ございませんか。 
委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、令和２年７月教育委員会定例会議事録については承認されました。 
 
  案 件 
   （１）議決事項 
     議案第２８号 町立湯河原美術館電気自動車用急速充電器利用要綱の制定に

ついて 
髙橋教育長 次に、案件に入らせていただきます。（１）議決事項 議案第２８号 町立

湯河原美術館電気自動車用急速充電器利用要綱の制定について、事務局から提案理由
の説明をお願いします。 

二見美術館副館長 議案第２８号をお願いします。 
  （資料に基づいて、議案第２８号 町立湯河原美術館電気自動車用急速充電器利用要

綱の制定について 説明） 
  ・美術館駐車場に電気自動車用急速充電器を移設することに伴い、取り扱いについて 
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   規定する 
髙橋教育長 これをもって提案理由の説明を終わります。これより質疑に入ります。質疑

はございませんか。 
小松委員 ８年間無料というのは、最初に観光会館に設置された、平成２７年から８年間

ということですか。 
二見美術館副館長 そうです。 
小松委員 では、観光会館にある間も無料だったんですか。 
二見美術館副館長 無料でございました。 
髙橋教育長 他に質疑はございませんか。 
委員 質問、意見等なし 
髙橋教育長 質疑がないようですから、質疑を終了いたします。これより、議案第２８号 

についてお諮りいたします。議案第２８号について、決することにご異議ございませ
んか。 

委員 全員賛成 
髙橋教育長 本案は、原案のとおり可決されました。 
 
   （３）報告事項 
     ① 湯河原町教育委員会後援承認申請について 
髙橋教育長 次に、（３）報告事項に入らせていただきます。① 湯河原町教育委員会後

援承認申請について、事務局から報告をお願いします。 
櫻井管理係長 資料１をお願いします。 
  （資料に基づいて、① 湯河原町教育委員会後援承認申請について 報告） 
  ・湯河原町教育委員会教育長に対する事務委任規則第４条第１項の規定に基づき、専

決処分したもの 
髙橋教育長 報告が終わりました。湯河原中学校では１９日がサッカー、２０日が軟式野

球、本日は女子のバレーボールを体育館で開催させていただくものです。何か情報は
ありますか。 

川﨑教育指導担当課長 無事に開催されたものと思われます。 
髙橋教育長 何か質疑はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
     ② 第１２期湯河原町美術品等選定委員会委員委嘱について 
髙橋教育長 次に、② 第１２期湯河原町美術品等選定委員会委員委嘱について、事務局

から報告をお願いします。 
二見美術館副館長 資料２をお願いします。 
  （資料に基づいて、② 第１２期湯河原町美術品等選定委員会委員委嘱について 報

告） 
  ・６名 再任 （任期：令和２年１０月１日～令和４年９月３０日）  
髙橋教育長 毎回、案件については報告させていただいておりますので、委員の方も今回

は再任ということでございます。コロナ禍で、会議を開くのもなかなか難しいんです。
絵画等を見ていただかないと、なかなかご判断いただけない部分がありますので、そ
れが非常に難しい状況です。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 
 
  その他 
髙橋教育長 その他に入らせていただきます。教育委員会関係の８月臨時議会が開催され

ましたので、主な内容をご報告させていただきます。 
   ８月１１日の本会議におきまして、一般会計補正予算（第５号）の議案審議がござ

いました。その中で議員の方から、教育費の補正額が５，２００万円に対し、観光商
工費が１億７，６００万円で３倍強だということで、将来を担う子どもたちのために、
もっと教育費に予算を付けてもらいたいというご意見がございました。 

   それに対しましては、観光商工費には、暮らしの応援クーポン発行事業１億３，２
００万円が計上されておりまして、それが膨らんでいる主なものでございます。それ
を除くと、約４，４００万円というようなことを回答しております。 
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   それから、文部科学大臣の記者会見について、８月３日だったと思いますが、新聞
等に出ていたと思います。国の２次補正予算で、学校全体の指導体制の充実を図るた
め、教員加配、学習指導員、スクールサポートスタッフの追加配置について計上した
ということです。 

   また、少人数学級のあり方について、教育再生実行会議などで議論していくという
ことで、報道されたとおりでございます。 

   これについてどうかということなんですが、もちろんこの少人数学級については、
個人的にも、また教育委員会内でも賛成である、進めてもらいたいと考えております。 

   ただ、県費教職員の人件費などの課題があるということで、お答えさせていただい
ております。 

   また、この件につきましては、湯河原町単独での要望ではなくて、全体の話になっ
ておりますので、今回も全国知事会、全国市長会、全国町村会のいわゆる地方三団体
を通じて、その際に国へ要望したものでございます。これを受けて、文部科学大臣が
記者会見をしたというものです。 

   その他に教員の加配、それから学習指導員、スクールサポートスタッフの追加配置
について、これは、県が任用して、町に配属するということでございます。すでにこ
れは始まっておりまして、補習等の授業には当たっていただいております。 

   それから、他の議員からは、６月の４号補正の審議時にご要望があったものですが、
サーモグラフィーの計上はないのかというご質問がございました。文部科学省のガイ
ドラインにもあるように、子どもたちの検温・体調の把握というのは、まずはご家庭
で行っていただきたい。体調不良があれば、登校を控えていただくよう、これが新し
い生活様式の中で、非常に重要だということでございます。さらに、６月末に学校に
照会した時点では、学校としてはその必要性を感じておらず、むしろ、非接触型の体
温計をクラス分ほしいという要望があったために、その旨を計上したというご回答を
させていただきました。 

   また、保健体育費に計上してあります検温アラームシステムについては、町民体育
館や図書館などで開催される、不特定多数の集まるイベントや講演会などの際に活用
したいと、現状では考えております。今後は学校等と相談しながら、必要なものを把
握していかなければいけないと思っております。今回の補正予算では、国の方からも
付けていただきましたので、まずはそれを使っていくということでございます。 

   また、別の議員からですが、モバイルルーターの通信費はどうするのかというご質
問がございました。これについては、購入後、利用方法やどのような需要があるのか
を検討しながら、今後の予算計上を考えていきたいということでございます。 

   最終的には、全員賛成により、一般会計補正予算は可決いたしました。 
   以上、臨時会における教育委員会関係のご報告をさせていただきました。何か質疑

等はございますか。 
小松委員 コロナの対応として、学習指導員とかおっしゃっていましたが、全校に全員配

置されるんですか。 
鈴木指導主事 各校３名です。 
髙橋教育長 予算も計上しておりますし、人員は配置されていますか。 
鈴木指導主事 いま吉浜小学校に、すでに１名配置されております。この９月からは、中

学校にも１名配置する予定となっております。 
髙橋教育長 年度内なんです。県が任用して、各校に配置するというものです。サポート

スタッフもそうですが、これによって、学校の支援につながっていくと思いますが、
人材を確保していかなければいけません。それから、町の予算ではなくて、県の予算
となります。 

   他に質疑等はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
髙橋教育長 それでは、その他に委員の方から何かございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
髙橋教育長 それでは、本日の秘密会を除く日程は、すべて終了いたしました。 
  ※ ここから秘密会 


